



Pièces	5 Pièces
Superficie	148 m²
Référence	197V1959M
Prix	590 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

Lorgues à environ 2.5km du centre du village, au calme et dans un décor naturel, se trouve cette propriété d'environ 1000m² de terrain sur lequel a été édifié une villa neuve de 148 m² habitables avec piscine et terrasse. Le terrain plat et la villa de plain-pied facilite la circulation et en font un espace agréable, accessible et simple à vivre ! La maison est composée d'un grand espace de VI de plus de 55m², comprenant une cuisine équipée, un salon et une salle à manger. Ce beau volume est complété par un cellier, une buanderie, un wc indépendant et un bureau. Trois chambres complètent les ...

Lorgues about 2.5km from the center of the village, in a quiet and natural setting, is this property of approximately 1000m² of land on which a new villa of 148m² of living space with swimming pool and terrace was built. The flat land and the single-storey villa facilitate circulation and make it a pleasant, accessible and easy space to LIV in! The house is made up of a large living space of more than 55m², including an equipped kitchen, a living room and a dining room. This beautiful volume is completed by a pantry, a laundry room, a separate toilet and an office. Three bedrooms complete the ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

